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〔１〕 平川 幹夫 君 

  １ 介護療養型医療施設の確保について 

  ２ 敦賀に残る歴史的遺産の写真集出版について 

 

〔２〕 木下  章 君 

  １ 直流化後の敦賀について 

   (1) 観賞型観光から体験型へ 

   (2) 受け皿づくり 

  ２ 医療費一部負担金の減免徴収猶予制度について 

 

〔３〕 中川 賢一 君 

  １ 未利用有機性資源の活用について 

  ２ 敦賀市小中学校適正配置化について 

 

〔４〕 山本 貴美子 君 

  １ 子育て支援について 

   (1) 保育園を拠点とした支援 

   (2) 医療費の窓口での無料化 

   (3) アレルギー対策 

  ２ 高齢者の外出支援について 

  ３ 原子力発電所の安全対策について 

 

〔５〕 常岡 大三郎 君 

  １ 消雪及び除雪について 

  ２ ＡＥＤの無料貸し出しについて 

 

〔６〕 小谷 康文 君 

  １ 文化活動における激励顕彰事業の創設について 

  ２ 柴田氏庭園の今後の維持管理について 

 

〔７〕 今大地 晴美 君 

  １ 遊敦塾ときらめきみなと館について 

  ２ ごみ問題について 

  ３ 金ケ崎緑地公園について 

 

 

 

 

一般質問（７日、８日） 
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〔８〕 高野 新一 君 

  １ 放課後児童クラブについて 

  ２ 通学路の改善について 

  ３ 将来の敦賀港について 

  ４ 市立敦賀病院について 

 

〔９〕 和泉  明 君 

  １ 「ＪＲ直流化元年」について 

  ２ 原子力政策について 

  ３ 笙の川整備計画について 

 

〔10〕 美尾谷 幸雄 君 

  １ 河川の整備について 

 

〔11〕 堂前 一幸 君 

  １ 有害鳥獣対策について 

  ２ 消雪対策について 

  ３ 市道原１号線について 

  ４ 「サケが遡上する笙の川」について 

 

〔12〕 籠  一郎 君 

  １ 「敦賀の街歩記・未来へつづく道」について 

   (1) 各都市づくり 

   (2) まちづくり三法 

 

〔13〕 原  幸雄 君 

  １ 人にやさしい観光のまちづくりについて 

 

〔14〕 北條  正 君 

  １ 公共交通のあり方について 

   (1) 東浦線、常宮線とコミュニティバスの不公平感 

   (2) 民間バス廃止、減便に伴う補助金とコミュニティバスのあり方 

   (3) ぐるっと敦賀周遊バス、スクールバスと公共交通の全体的検討 

  ２ 敦賀市の産業と港の活性化について 

  ３ 敦賀の医療について 

   (1) 市立敦賀病院改革 

   (2) 敦賀市立看護専門学校 
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〔15〕 上原 修一 君 

  １ 国民健康保険について 

  ２ 介護保険について 

  ３ 市立敦賀病院について 

  ４ 原発問題について 

 

〔16〕 小川 三郎 君 

  １ 敦賀きらめき温泉リラ・ポートについて 

  ２ 敦賀市立看護専門学校について 

  ３ 観光客誘致とまちづくりについて 

  ４ 市営住宅について 

  ５ 学校教育について 

 

〔17〕 河端  満 君 

  １ 路線バス料金について 

  ２ 自衛隊誘致について 


